

15.02.2022

Antrag an die Gemeinde Schladen- Werla

Der Rat der Gemeinde Schladen-Werla möge beschließen und die Verwaltung mit folgendem beauftragen:

Zeitnahe Sanierung des Fußgängerwegs „Jahnstraße“ im Bereich der Hausnummern 18, 18 A, 18 B und 19 bis zur Einfahrt zum Parkplatz „Am Badeteich“, inkl. Anpassen der Höhe für eine ebene Gehfläche.

Begründung:

Der aktuell schlechte Zustand dieses Gehwegs, mit seinen über mehrere Meter langen Unebenheiten durch Absenkungen/ Vertiefungen im Pflasterbelag, mit daraus resultierenden Stolperkanten innerhalb der Gehfläche bis zum Bordsteinrand, ist nicht nur für ältere, betagte Bürgerinnen und Bürger mit oder ohne Einschränkung, sondern für alle Fußgänger eine Stolper- und Verletzungsgefahr.

Ebenso stellt die teilweise hohe Neigung quer zur Laufrichtung (von den Einfriedungsgrenzen zur Bordsteinkante Straße abfallend) eine Herausforderung für das Schieben von Kinderkarren, oder für Menschen mit Rollator/ Gehhilfen dar.

Auch machen diese Fehlstellen die vorgeschriebene Reinigung des Gehwegs, z. B. bei Schnee und Glätte, schwierig.

Der Gehweg ist häufig genutzt, dient als Zubringer zur Abbe-Davis-Straße und somit dem restlichen Einzugsgebiet des ehemaligen Baugebiets.

Der Gehweg muss für alle Altersgruppen, Menschen mit oder ohne Gehhilfe, sowie auch für Familien mit Kindern (Kinderwagen) gut und gefahrlos nutzbar sein.



Jens Glinka
Ratsmitglied
Gemeinde Schladen-Werla